

Plus tard, ils trouvèrent une
ruche qui était tellement
pleine de miel qu'elle en
débordait.

Les deux aînés voulurent

faire un feu sous la ruche

afin d'enfumer les abeilles.

Ils pourraient ainsi voler leur miel.

Mais le plus jeune les en

empêcha encore et leur dit :

-Laissez donc ces animaux

en paix, je ne peux pas

supporter qu'on les brûle !

-Petit frère, on s'ennuie

vraiment avec toi !

Nous n'aurions jamais dû

t'emmener avec nous !

Et ils s'éloignèrent en se

moquant à nouveau de lui.